
 

Cérémonie de clôture des actions sur le travail en mode projet en 

coopération avec l'Institut Français au Liban et le Réseau 

Canopé, le Jeudi 4 Juillet 2019 

 

 

Je me réjouis de vous avoir parmi nous aujourd'hui et de clôturer 

ensemble une série d’actions qui ont été mises en œuvre sur la 

Gestion des Projets au CRDP, en partenariat avec l’Institut Français 

du Liban et Réseau Canopé de France.  

Une coopération qui date depuis l’année 2015 et qui a porté sur la 

« Démarche Qualité au CRDP », notamment sur la comitologie et la 

procédure de suivi et d’orientation des projets. 

 

 

Une démarche scientifique ayant de nouvelles procédures, de 

nouveaux outils et des moyens de suivi et d’évaluation pour assurer 

la qualité des projets. 

Nous n’en sommes qu’au tout début du parcours ; le CRDP tient à 

avoir de chargés de projets bien équipés et bien encadrés, ayant une 

bonne conduite et une bonne réalisation des projets qui lui sont 

confiés. 



Le chargé de projet est le coordinateur et l’acteur clé du 

fonctionnement du projet dans chacune de ses étapes. Il est le garant 

de la bonne coordination de l’équipe-projet pour la mise en œuvre 

des activités, du respect du cahier des charges (notamment de son 

calendrier et des ressources), de la communication et de 

l’information sur le projet dans l’équipe projet, avec sa hiérarchie et 

les chefs d’entités concernées et avec les partenaires externes. Il a de 

même la responsabilité de présenter le bilan du projet au comité 

concerné. 

 

C’est dans ce cadre que nous avons choisi de travailler sur le 

fonctionnement en mode projet pour faire du CRDP un réalisateur de 

projets préconçus, voir, un levier d’assurance de la qualité. 

 

Il ne reste plus qu’à mettre à l’épreuve ce qui a été conçu, ce qui a 

été co-construit. C’est ce que nous comptons partager avec vous 

aujourd’hui pour l’expérimenter dans le cadre des projets actuels et 

les projets à venir.  

 

Je tiens à remercier, en premier lieu, l’Institut Français pour tout le 

travail de qualité qui a été entrepris, pour l’expertise qu’ils ont mis à 

notre disposition, notamment la présence permanente de madame 



Carole Forja. Je remercie également Réseau Canopé qui a partagé 

avec nous son expérience comme son expertise dans le changement, 

et dans les différentes autres thématiques. Je remercie les experts qui 

ont encadrés ce travail et qui se sont invertis pour la réalisation de ce 

projet (Merci M. Kenklé). 

Pour finir, je tiens à exprimer ma gratitude envers madame Graziella 

Bassil pour son suivi, son professionnalisme et sa persévérance. En 

espérant que ce partenariat portera ses fruits non seulement au 

CRDP mais dans le monde de l’Education. 


